【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】



12

かなし



仙北地域あいさつ運動

先週の20日、21日の両日、仙北中学校生、民生委員、青少年育成大仙市民会員の方々と一緒にあいさつ運動 を実施いたしました。仙北中生の皆さんの大きなあいさつに圧倒されながらも、本校児童もあいさつをがんばって いました。「あいさつは心と心のキャッチボール」です。ご家庭でも機会を捉えて、あいさつの大切さについてお

話しいただきたいと思います。





○第56回曹洞宗青少年書道展

、特選:森○○(6松)、森○○(3松)

○ふるさと給食献立コンテスト

優秀賞:藤原○○「旬のさつまいもと豚肉のおいし炒め」(5松)

アイデア賞:佐藤〇〇「超・腸・跳ネバネバサラダ」(5松)

努力賞:高橋○○、佐藤○○、大西○○、大釜○○(5松)

○楽天イーグルス杯ミズノキッズベースボール秋田大会

第3位:高梨ミラクルズ

○県南U - 10大会兼読売カップ県南地区予選(県大会出場)

第3位:大仙SC(4松:石岡○○、大野○○、東海林○○、

3 松:大野○○)





創立150周年実行委員会

先週17日に表記の会を行いました。会の内容は「PTA会長あいさつ」「会員自己紹介」「委員長の選出」「今年度の活動予定」でした。なお、今年度の委員長には、3年生保護者2名の方が立候補してくださいました。夕方のお忙しい中、ご協力ありがとうございました。

交通安全

大仙市内で交通死亡事故が連続発生しています。そのため大仙警察署は<u>「交通死亡事故多発警報」</u>を発令しました。夕暮れも早まってきました。ご家庭でも話題に取り上げ、お子様を含め、ご家族みんなで交通安全についてお話ししていただければありがたいです。